

井手初穂氏講演会

“偶然”と“出会い”から始まった私の国際貢献

とき 2017.8.19.(土) 14:00~16:00

ところ 北名古屋市コミュニティセンターホール

参加料 無料



《ピース工房ドゥアン先生と井手講師》

現在、アジア諸国は近代化が進み、目覚ましい発展を遂げています。しかし、都市部の近代化とは裏腹に、農村部に行くと貧しさはそのままです。外資が入ってくることにより、かえって貧しくなってしまうところもあります。今回は、タイの首都、大都会バンコクにあるスラムの現状を報告します。私のライフワークであるフェアトレードの仕事をはじめたいきさつもお話したいと思います。インドのカーストに入れず差別されている人やタイのスラムの人たちが、素晴らしい品を作っています。その素敵なお手芸品をレベルアップすることで、日本での商品価値を上げて、たくさん買っていただけるように奮闘しています。作る人と買う人の笑顔をつなぐことで、国際貢献しようと奮闘しております。お買い物でする国際貢献について、考えていただけたら嬉しいです。

講師略歴

井手初穂氏 (いではつほ) 小児科専門医

1983年 昭和大学医学部卒

1988年 財団愛泉会愛知国際病院(日進市)勤務

2010年 アジア保健研修所設立者である父川原啓美氏と南インド視察する

2010年 バンドゥ・エシカルプラスを立ち上げ、国際貢献活動を始める

主催 北名古屋市国際交流協会

申し込み問合せ先

☎ 0568-22-1111

✉ info@kitanagoya-kiia.jp

